



# 月刊 竹田通信

## 竹田地域協議会報

竹田地域協議会  
平成23年11月30日発行  
TEL・FAX: 44-2535  
E-mail: [takeda@town.misasa.tottorijp](mailto:takeda@town.misasa.tottorijp)

# 秋の竹田御膳を楽しむ会開催!

恒例となった「秋の竹田御膳を楽しむ会」が、今年も11月23日(水・勤労感謝の日)に盛大に開催されました。当日は強風も吹き、寒い中でしたが56名のお客様においでいただき「竹田御膳」を楽しんでいただきました。今回は教育委員会との共同開催として、竹田地内の史跡巡りを実施し25名の方が参加されました。



今回もたくさんさんの野菜が並びました



### 史跡巡りの参加者の方々・・・

秋の定番メニューのむかごごはん、なめこ汁、もみじや銀杏のてんぷらなど多彩な山菜にみなさん満足して帰られました。

ご協力いただいた皆様、大変ありがとうございました。そして、お疲れ様でした。



### 秋の配食サービス実施

教育民生部会の活動の一つとして、独居老人の見守りを含めた「配食サービス」が春に引き続き、秋の分を11月5日(土曜日)に実施しました。

対象者は75歳以上の独居の方と80歳以上の夫婦2人世帯で、ざっこの会の会員により65食(47世帯)のお弁当を作り、教育民生部員・竹田地区の民生委員の方々に配達していただきました。



今回も煮物中心のお弁当でたくさんの方に喜んでいただきました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。



## 竹田地域むらづくり懇談会開催

11月17日(木)19時より竹田公民館において地域づくり懇談会を開催しました。

町より町長・副町長・町民課長・建設水道課長企画観光課長においでいただき、竹田地域協議会が



取り組んでいる「生活交通」について、今迄の経過や今後について町にお願いしました。その他定住対策などについてもたくさんの意見がでました。

## 南土曜楽校・ハイキングに行ってきたよ

11月12日(土)は人形仙へハイキングに出かけました。お天気も良く絶好のハイキング日和でした。



## ボーリングをしたよ

11月26日(土)は「親子ふれあいボーリング大会」を倉吉プラザボウルにて開催しました。

当日は31名の参加者があり、ボーリングの後は焼肉バイキングでおなかいっぱい食べ、楽しくふれあいました。



## うど作業実施

11月27日(日)に今年最後のうど作業を行いました。参加者は部員の方々を含めて16名と少なく4時間の作業でした。



今回の作業内容は、根を残し肥料をやり土をかぶせた畑と、根起しをし来年植えなおしの2パターンで行いました。来年も沢山収穫できると

いいですね  
ご協力いただいた皆様  
大変お疲れ様でした



25日には、  
椎茸 1000 駒  
なめこ 2000 駒  
を植菌しました



## 竹田まつり開催

10月30日(日)に開催した「竹田まつり」はいかがでしたか。今回は小学校の「学芸会」との同日開催でしたが、小学校では観客の方が少し増えたようでした。当日行ったアンケートでも「同日開催がよかった」との意見をたくさんいただきましたが、厳しい意見もありました。

このアンケートを基に今後の取組を決めて行きたいと思います。ありがとうございました。



## 竹田地域協議会

○竹田公民館・体育館の利用は事前の予約が必要です  
○各施設の利用日誌の記入と戸締りをお願いします

事務局勤務日 月～金曜日(9時～13時)

事務局員 小椋

竹田公民館 電話&FAX

(0858) 44-2535

